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Zusammenfassung

        
Die Infektionen des Fingerendglieds sind nicht zu unterschätzen, da es zahlreiche Differenzialdiagnosen zu beachten gibt, die besser nicht (sofort) operiert werden sollten, sondern erst eine spezielle und häufig interdisziplinäre Diagnostik (dermatologisch – histologisch – radiologisch – internistisch) benötigen. Darüber hinaus finden sich immer wieder nicht fachgerechte Schnittführungen, die zu teilweise katastrophalen Ergebnissen führen. An Bildbeispielen werden Differenzialdiagnosen und die Folgen ungünstiger Schnittführungen stichpunktartig dargestellt.
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Abstract

        
The infections of the terminal phalanx are always special. Diseases, tumors or virus infections can look very similar and can show similar symptoms. Many require a radiological, dermatological, histological or general physical clarification, some need no surgery and in some surgery is contraindicated. If surgery is necessary, the exact incision is particularly important. A surgical approach set only a few millimeters wrong, can have catastrophic consequences at the fingertip. Differential diagnoses and the consequences of wrong incisions are shown.
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